

UCT gana el título en el Torneo de Fútbol UniverCiudad 2015

POR PUNTOS. Con su empate 2-2 ante la Ufro, el cuadro cruzado aseguró el primer puesto. Ambos equipos jugarán el Nacional Universitario.

Robinson Tobares

robinson.tobares@australtemuco.cl

28

puntos sumó la UCT en el Campeonato UniverCiudad. Su estadística le llevó a abrazar el título del certamen.

En la última fecha del Campeonato de Fútbol UniverCiudad 2015, la Universidad Católica de Temuco aseguró el título del certamen.

Los cruzados se adueñaron del primer puesto al empatar ayer 2-2 ante la Universidad de La Frontera.

El encuentro se disputó en la cancha de la Ufro y puso frente a frente a los equipos más regulares del torneo.

La UCT saltó al terreno de juego con 27 puntos en el bolsillo. Su estadística le llevó a encarar el partido, sabiendo que un empate le bastaba para alcanzar su segundo título consecutivo.

Su rival se presentó con dos unidades menos (25), y eso le llevó a enfrentar el compromiso con la obligación de ganar para optar el cetro.

Esa necesidad de triunfo llevó a la Universidad de La Frontera a atacar a un adversario de envaguarda y que incluyó a cinco ex futbolistas profesionales en su alineación titular (Leonard Jara, Robin Melo, Rodrigo Aserjo, Gabriel Pardo y Jorge Borgeaud).

Su ímpetu le llevó a abrir el marcador al término de la fracción inicial con un tanto de Diego Quiroga, su capitán.

CON TODO

Tras una primera etapa que ofreció más intensidad que oportunidades claras de gol, la Universidad Católica despertó en el segundo lapso.

El cuadro dirigido por Carlos Riadi salió con todo en busca de la igualdad y tuvo premio a los 52'. Fernando Gutiérrez desbordó por la izquierda, cedió para Gabriel Pardo y el ex Deportes Temuco e Iberia su poder al arquero Víctor Salas.

Tres minutos después, el mismo Pardo aprovechó un error en la salida del dueño de casa y dejó las cosas 2-1.

El resultado parcial obligó a la Ufro a asumir riesgos y a disminuir el cansancio y el desgaste físico con mistica.

Su empuje le llevó a empa-



ROBIN MELO (UCT) VA A LA MARCA DE EDUARDO QUILAHUILQUE (UFRO). LOS DOS FUERON VALORES IMPORTANTES EN SUS EQUIPOS. AMBOS PASARON EN SU MOMENTO POR DEPORTES TEMUCO.

rejar la cuenta a los 66 minutos por intermedio de Diego Sepúlveda.

Luego del empate, la alta temperatura que se sintió en la cancha se trasladó a las bancas de ambos equipos con permanentes reclamos entre los técnicos Claudio Rivas (Ufro) y Carlos Riadi (UCT).

Los dos objetaron los copros del árbitro Polan Oporto y se enfascaron en una disputa verbal que no pasó a mayores.

"Son cosas que pasan en el fútbol y que después quedan ahí", sostuvo Claudio Rivas, técnico de la Universidad de La Frontera.

"Para mí lo más importan-

te es la imagen que dejó el equipo. Ante un rival muy fuerte se paró de igual a igual y demostró actitud", añadió Rivas.

En la vereda opuesta también hubo voces para analizar lo ocurrido en el terreno de juego.

"Sacamos adelante un partido difícil. Obtuvimos un re-

"Sacamos adelante un partido difícil. Obtuvimos un resultado positivo como visitantes y que nos llevó a asegurar el primer lugar".

Gabriel Pardo,
delantero de la UCT

sultado positivo como visitantes y que nos llevó a asegurar el primer lugar", planteó Gabriel Pardo, delantero de la Universidad Católica.

"No habrá mucho tiempo para los relajos, porque ya se vienen nuevos desafíos", agregó el estudiante de prevención de riesgos.

Los desafíos a los que hace referencia Pardo tienen que ver con la participación de la UCT en el Campeonato Nacional de Fútbol Universitario.

La UCT participará en el certamen como monarca del Torneo UniverCiudad 2015.

La Ufro también jugará el Nacional, que se disputará entre el 16 y 21 de noviembre en Osorno.

El cuadro de Claudio Rivas ocupará el cupo que dejó vacante la Universidad de Magallanes, que desistió de animar la competencia.

ÓSCAR RAVANAL